

Maison de santé

La maison de santé pluriprofessionnelle a ouvert ses portes au public le 3 mai 2021, à Charleval, à Charleval. Cet équipement tant attendu est la promesse d'une véritable offre de soins pour les habitants du territoire Lyons Andelle et est l'aboutissement d'un long travail mené par des professionnels de santé dès 2011 réunis au sein de l'association Mazille.



Le bâtiment aux lignes modernes s'articule autour de deux patios qui illuminent les salles d'attente et les couloirs de cet équipement. Tout a été conçu pour assurer bien-être des patients et des professionnels de santé et ainsi mieux coordonner leurs prises en charge.

Les habitants du territoire peuvent ainsi trouver 27 professionnels de santé : médecins généralistes, médecin expert, médecin ostéopathe, infirmières, sage-femme, pédicure-podologue, orthophoniste, diététicienne, kinésithérapeutes, deux psychomotriciennes, psychologues, ergothérapeute.

Contact

Maison de santé pluriprofessionnelle

1 rue du Catelier - 27380 Charleval

[02 79 11 03 00](tel:0279110300)